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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
DO DIA 06-03-2019  

 
 

-------- Aos seis dias do mês de março do ano de dois mil e dezanove , pelas 10:00 , nesta Vila e no 
Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária  a Câmara Municipal, sob a 
presidência de Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de 
Melo Pimentel, Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Nélia Maria Silva Alves Guimarães, 
Sabrina Marília Coutinho Furtado, Gonçalo Patrício Fontes Dias e Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa. --  

 ---------- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel.  -----------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte:  ---------------  

 

 
 

INDÍCE  
 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL 20/2019) - PROC.º N.º 2019/850.10.002.01/1 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - ATRIBUIÇÃO 
DE APOIOS FINANCEIROS A ASSOCIAÇÕES DO CONCELHO PARA O ANO DE 2019 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
BALANCETE 
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 
Depois de declarar aberta a reunião, o presidente da Câmara Municipal deu a palavra à vereadora 
Sabrina Furtado que solicitou esclarecimentos sobre as operações de poda das árvores da rua do 
tribunal.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O vice-presidente da Câmara Municipal respondeu dizendo tratar-se de uma operação que visa a 
substituição das árvores existentes já que estas, por serem resinosas, produzem danos e incómodos para 
pessoas e bens.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Pediu a palavra o vereador Gonçalo Patrício Dias para referir a situação do espelho da Rua da Palma, 
cuja posição tendo sido alterada por ação do vento não permite que se veja as viaturas vindas da Rua do 
Teatro.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
De seguida, usou da palavra o vereador Arnaldo Sousa para alertar para a situação de acumulação de 
água e lama na Rua da Cooperativa. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
O vice-presidente da Câmara Municipal respondeu dizendo tratar-se de uma zona difícil, junto a terrenos 
agrícolas, que em situações de chuva forte, potenciam o transporte de águas, lamas e dejetos de vaca 
para a via pública. Sublinhou ainda que, contrariamente ao que se fazia no passado, os agricultores 
deixaram de abrir os tradicionais regos para escoamento de águas, que não sendo uma obrigação legal, 
constituía um contributo muito positivo para o bem comum.-------------------------------------------------------------- 

 
 

 
ORDEM DO DIA 

 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL 20/2019) - PROC.º  N.º  2019/850.10.002.01/1 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - 
ATRIBUIÇÃO DE APOIOS FINANCEIROS A ASSOCIAÇÕES DO CONCELHO PARA O 
ANO DE 2019 - Pelo presidente da Câmara Municipal foi apresentada a seguinte proposta de 
deliberação: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
“Em conformidade com o consagrado nas alíneas o), p) e u) do n.º 1 do artigo 33.º da Lei n.º 75/2013, de 
12 de setembro, compete à Câmara Municipal deliberar sobre as formas de apoio a entidades e 
organismos legalmente constituídas que desenvolvam atividades nas áreas social, cultural, educativa, 
desportiva ou outra de interesse para o município; ------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal não pode deixar de reconhecer o mérito de todas as instituições de caracter 
associativo que nas referidas áreas desenvolvem ações e como tal, inscreveu no seu orçamento para o 
ano de 2019, verbas destinadas a serem transferidas por via da celebração dos competentes protocolos, 
uma vez cumpridos pela associação beneficiária, os seguintes critérios: (i) apresentação dos 
comprovativos da aplicação do apoio recebido da autarquia no ano de 2018; (ii) apresentação de 



 
 

 

declaração da Segurança Social a confirmar a regular situação em matéria de contribuições; (iii) 
apresentação de declaração da Autoridade Tributária a confirmar a regular situação em matéria de 
impostos.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Aceitando que as limitações financeiras exigem um grande esforço da autarquia para a implementação 
dos apoios que se pretendem atribuir, também se aceita que o apoio a prestar configura um importante 
contributo para que cada associação possa melhorar ainda mais o louvável trabalho que desempenha. 
Com fundamento no quadro legal supracitado e em ordem ao exposto, propõe-se à Câmara Municipal 
que, com referência ao ano de 2019, aprove a atribuição dos seguintes apoios financeiros: ------------------- 
 

Associação de Jovens Ativos da Ribeira das Tainhas € 500,00 
Associação de Jovens Kumbaya € 500,00 
CNE - Agrupamento 767 – Ponta Garça € 1.000,00 
Grupo Desportivo Bota Fogo € 1.500,00 

Casa do Povo de Ponta Garça (Grupo Folclórico de P. Garça)) € 1.000,00 
Filarmónica Marcial União Progressista € 1.000,00 
CNE - Agrupamento 436 de Vila Franca do Campo € 1.000,00 
Banda Filarmónica Fanfarra Lealdade € 1.000,00 
Clube Naval de Vila Franca do Campo € 1.000,00 
Associação de Jovens Unidos da Ribeira Seca € 500,00 
ADV – Associação Desportiva da Vila € 1.000,00 
CNE - Agrupamento 1223 – Escuteiros Marítimos de Vila Franca do Campo € 1.000,00 
Clube Escolar de Vila Franca do Campo € 3.500,00 
Filarmónica Lira do Sul € 1.000,00 
Academia de Karaté de Vila Franca do Campo € 1.500,00 
CNE – Agrupamento 976 – Água d’Alto € 1.000,00 
Kickboxing Clube de São Miguel (Núcleo de Vila Franca do Campo de Kickboxing) € 1.500,00 
Associação de Juventude Palmo & Letras € 500,00 
Casa do Povo de Vila Franca do Campo (Projeto RODA VIVA e Projeto CDIJ MOSAICO) € 1.000,00(1) 

Clube de Futebol Vasco da Gama € 2.000,00 
Associação de Pais e Encarregados de Educação da EBI/Ponta Garça € 750,00 
Associação de Pais e Encarregados de Educação da EBS - VFC € 750,00 
Clube Desportivo Escolar de Ponta Garça € 1.000,00  
Micaelense Basket Clube € 500,00 
Associação Unojovens de Ponta Garça € 1000,00 
ALARM - Associação. Pública Atividades Recreativas Musicais € 500,00 
Associação Cultural "eh Louça Da Vila" € 500,00 
Clube de Caçadores de Vila Franca do Campo € 500,00 

 
(1) (atribuição de € 500,00 para cada um dos projetos)” 

 
A vereadora Sabrina Furado perguntou se, no caso de surgir alguma situação excecional/pontual, a 
Câmara Municipal estaria disponível para fazer acrescer o apoio normal agora proposto. ---------------------- 
O presidente da Câmara Municipal respondeu afirmativamente, dizendo que a autarquia estaria 
disponível, desde que o solicitado fosse fundamentado e justificado. ------------------------------------------------- 



 
 

 

Submetida a votação, a Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. --- 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 04     
de março na importância de 1 078 581, 87 € (um milhão e setenta e oito mil, quinhentos e oitenta e um 
euros e oitenta e sete cêntimos). ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:15, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel Carreiro Pacheco 
Pimentel, Chefe de Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e subscrevo. ---------------------- 

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém cinco folhas. ------------------------------------------------------ 


